

España en vísperas de comicios libres el 15

Madrid, junio 12. (AP). (Por Alfredo Gómez). Los dirigentes políticos se aprestaban hoy a quemar sus últimos cartuchos y esperar luego los resultados de las primeras elecciones libres en España desde 1936.

Los españoles mayores de 21 años, que suman 23,5 millones de empadronados, acudirán a las urnas el miércoles para elegir unas nuevas Cortes o Parlamento de 350 diputados y 207 senadores.

En los dos días que restan de las tres semanas de campaña electoral, las principales organizaciones políticas, con sus dirigentes al frente, han preparado actos, asambleas y fiestas de despedida en Madrid. Pero la fuerte

lluvia deslució o "aguó" hoy la fiesta cumbre del partido comunista, con la intervención de sus jefes Santiago Carrillo y Dolores Ibarruri "La Pasionaria", en una finca de las afueras de Madrid.

La lluvia obligó también a suspender un acto del Partido Socialista Popular (PSP) en un campo de fútbol y en el que iba a intervenir el presidente del partido, profesor Enrique Tierno Galván.

Concentraciones hoy

La Coalición Neofranquista Alianza Popular AP organizó para mañana una gran asamblea. Pasa a la página 32

Obispo uruguayo llama "fanático" a Mons. Lefebvre

Montevideo, junio 12 (AP). — Monseñor Antonio Corso, conside- Pasa a la página 55

Waldheim aboga por nuevo orden energético mundial

Pittsburgh, Pensilvania, junio 12. (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, abogó hoy por que comiencen sin tardanza conversaciones encaminadas al establecimiento de un "nuevo orden energético mundial", inclusive con la creación de un instituto encargado de trazar planes contra la escasez de petróleo y otros recursos similares. Waldheim efectuó su llamamiento en un comentario preparado para una asamblea de la Universidad de Pittsburgh en el Instituto Carnegie tras recibir el premio de la paz George C. Marshall, designado así en homenaje al general cuyo discurso en la ceremonia de graduación de 1947 de la Universidad de Harvard marcó el

punto de partida de una ayuda de post guerra en masa norteamericana a Europa Occidental.

Alusión al plan Marshal

El secretario general dijo que lo que se necesita desesperadamente es el punto de partida de una ayuda de post guerra en masa norteamericana a Europa Occidental. Pasa a la página 34

Obispo Giovanni Benelli es posible sucesor de Paulo VI

Ciudad del Vaticano, junio 12. (AP). (Por Víctor L. Simpson). El obispo Giovanni Benelli, apodado por algunos "el Kissinger Vaticano", ha surgido como favorito para suceder al Papa Paulo VI en el trono de San Pedro. Recientemente el Santo Padre nombró a Benelli arzobispo de Florencia, y anunció que lo elevará al purpurado el 27 de junio. Los observadores consideran que ambas medidas colocan al prelado de 56 años en la ruta hacia el pontificado.

Tras el nombramiento de Benelli para la arquidiócesis florentina, el Papa dijo a un grupo de católicos de la capital toscana: "Nos hemos privado de un colaborador".

Delicadas tareas

En sus misiones diplomáticas y en sus diez años con el gobierno Ha asumido la responsabilidad Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONFERENCIA. Londres, junio 12 (AP). El primer ministro de Jamaica Michael Manley, durante conferencia de prensa en Londres. El asiste a la conferencia de líderes de la Mancomunidad Británica que se lleva a cabo en Londres.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
CENA DE DESPEDIDA. Caracas, junio 12 (AP). El ex presidente venezolano Rómulo Betancourt (izquierda, de anteojos), y el actual presidente Carlos Andrés Pérez (derecha), aplauden anoche a

la esposa del presidente norteamericano, Rosalynn Carter, en la cena oficial de despedida ofrecida en su honor en el palacio presidencial de Caracas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMERA PIEDRA. Boston, junio 12 (AP). La familia Kennedy participa en las ceremonias de colocación de la primera piedra de una biblioteca presidencial en memoria del finado presidente John F. Kennedy. Aparecen sobre la arena mojada de Columbia Point, en el puerto de Boston, de izquierda a derecha: La hija del presidente, Carolina; la madre, Rose; su hermano, Edward; su hijo, John y su viuda Jacqueline.

Confusiones de último minuto espéranse en reunión de OEA

Saint George's, Grenada, junio 12. (AP). Al tiempo que esta minúscula isla se preparaba para la séptima asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA), con sus recursos humanos y materiales aprovechados al máximo, continuaban los temores de que no pudieran evitarse confusiones de última minuto. El primer ministro Eric Gairy dirige personalmente casi todos los arreglos para esta reunión que ha de comenzar dentro de dos días.

La idea de que las sesiones se efectúen en una cúpula geodésica de 600 asientos, alfombrada y refrigerada, se levanta junto a la playa de nylon reforzado y plástico, común y ha sido bautizada "El Iglú del prada en la Florida a un costo de más de 50,000 dólares, ha sido censurada por algunos expertos.

La cúpula, dotada con más de 600 asientos, alfombrada y refrigerada, se levanta junto a la playa de nylon reforzado y plástico, común y ha sido bautizada "El Iglú del prada en la Florida a un costo de más de 50,000 dólares, ha sido censurada por algunos expertos. Pasa a la página 40

Sra. Carter desea trate OEA derechos humanos en reunión

Caracas, junio 12. (AP). (Por Jurate Kazickas). Rosalynn Carter declaró ayer en conferencia de prensa que en sus conversaciones con los dirigentes latinoamericanos pidió a éstos que lleven el tema de los derechos humanos a la próxima reunión de la Organización de los Estados Americanos, que se iniciará esta semana en Grenada. La señora Carter dijo además que en esas conversaciones, pidió también a los dirigentes que firmasen o ratificasen la convención americana sobre los derechos humanos.

A punto de concluir su gira de buena voluntad por Latinoamérica, durante una conferencia de prensa que concedió a pesar de haberse sentido antes ligeramente indispuesta con náuseas, se preguntó a la señora Carter si se sentía incómoda por el aspecto feminista de su misión diplomática. Pasa a la página 41

Podrán cobrar sueldos presos libertados desde hoy en E. U.

Washington, junio 12. (UPI). (Por Leonard Curry). Desde mañana, las personas liberadas de las cárceles podrán optar a compensaciones económicas por desempleo y a obtener trabajo en los puestos creados por el gobierno para atenuar la desocupación, anunció un portavoz del Departamento de Trabajo. Funcionarios del Departamento de Trabajo dijeron que las nuevas normas están destinadas a que los convictos liberados estén rápidamente en condiciones de obtener trabajos creados por el Estado, en la esperanza de hacer disminuir el número de hombres y mujeres que vuelven al delito al salir de las cárceles.

Programa de empleos El gobierno federal anunció la semana pasada un programa de nuevos empleos dotado de 4,000 millones de dólares, que entrará pronto en efecto a través de los gobiernos estatales y locales. Cuando se anunciaron por primera vez las regulaciones del programa, el 13 de mayo pasado, los convictos recién liberados bajo Pasa a la página 40